

Puluhan Pelajar SD Ikuti Lomba Cerdas Cermat Yang Digelar Oleh Koramil Sentani

Dony Numberi - KOTAJAYAPURA.XPRESS.CO.ID

Feb 24, 2023 - 14:09



SENTANI – Koramil 1701-01/Sentani bekerja sama dengan Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabupaten Jayapura, Bank Papua dan Bank BRI menggelar LCC (Lomba Cerdas Cermat) Tahun 2023. Peserta lomba merupakan para siswa/i tingkat SD yang berada di bawah binaan Koramil 1701-01/Sentani berjumlah sebanyak 10 sekolah. Lomba cerdas cermat ini digelar di Aula/Gor Yonif RK 751/VJS, Kelurahan Hinekombe, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Kamis (23/02/2023).

Lomba cerdas cermat yang digagas oleh Koramil 1701-01/Sentani ini bertemakan "Meningkatkan pengetahuan Siswa/i, Membangkitkan Minat Belajar Untuk Menumbuhkan Mental Bersaing Yang Sehat dan Positif".

Kegiatan lomba dilaksanakan selama sehari, terbagi menjadi 2 babak yaitu babak penyisihan dan final. Pada babak penyisihan dibagi menjadi 2 gelombang,

dimana masing-masing gelombang diikuti oleh 5 tim, tiap gelombangnya diambil 2 tim dengan nilai tertinggi, selanjutnya 4 tim dengan nilai tertinggi akan melaju ke babak final.

Acara diawali dengan doa yang dipimpin oleh Ibu Robiawati selaku pendamping dari SD IT Insan Cendikia Doyo Baru kemudian menyanyikan Lagu Indonesia Raya. Selanjutnya sambutan-sambutan dimulai oleh Danramil 1701-01/Sentani Mayor Inf Suprpto dan Kepala Dinas P dan P Kabupaten Jayapura dalam hal ini diwakili oleh Bapak Ronald Yaroserai S.Pd., M.Pd. selaku Sekretaris Dinas P dan P Kabupaten Jayapura.

Dalam sambutannya Mayor Inf Suprpto menyampaikan rasa syukur yang mendalam, berkat dukungan semua pihak Lomba Cerdas Cermat tingkat SD ini dapat terselenggara.

“Banyak hal yang sudah Koramil lakukan, baik itu pengamanan di wilayah, kemudian kita juga melaksanakan kegiatan ketahanan pangan, merangkul Mama-Mama Papua UMKM untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga dengan memberikan pelatihan dan pendampingan dalam pembuatan aneka kue,” terangnya.

“Dan saat ini kami bekerja sama dengan Dinas P dan P Kabupaten Jayapura, Bank Papua dan Bank BRI mengajak Siswa/i tingkat SD melaksanakan kegiatan Bela Negara dalam hal ini melalui cerdas cermat, semua dilakukan disamping menjalin keharmonisan dengan semua kalangan juga bertujuan agar adik-adik kita dapat meningkatkan ilmu pengetahuan serta menumbuhkan mental bersaing yang sehat, terima kasih kepada Bank Papua Cabang Sentani dan Bank BRI Cabang Sentani yang telah mendukung kegiatan mulia ini,” pungkas Danramil dalam sambutannya.



Sementara itu sambutan dari Bapak Ronald Yaroserai S.Pd., M.Pd. mewakili Kepala Dinas P dan P Kabupaten Jayapura menyampaikan ucapan terima kasih kepada Koramil 1701-01/Sentani yang telah peduli dengan masa depan anak-anak dengan mengadakan lomba cerdas cermat, serta kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan lomba ini sehingga dapat terlaksana.

“Bapak/Ibu guru pendamping dipersilahkan untuk memberikan motivasi dan dorongan kepada anak-anak didiknya, Dengan harapan dapat melatih siswa/i memiliki mental yang kuat, berdisiplin dan melatih kerja sama tim. Semoga kegiatan ini bisa berlanjut dan berkesinambungan dengan baik. Bagi anak-anak yang mengikuti lomba dapat termotivasi semangat belajarnya dan dapat menceritakan pengalaman kepada teman-teman yang belum pernah mengikuti lomba cerdas cermat bagaimana rasanya berkompetisi dengan sehat dan sportif,” harap Bapak Ronald (Sekretaris P dan P).

Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain, Kasi Kurikulum Sekolah Dasar Dinas P dan P Kabupaten Jayapura Bapak Terianus Wanma, Perwakilan dari Bank Papua Bapak Bonni, S.H., Perwakilan dari Bank BRI Bapak Novrianto serta sejumlah guru pendamping dari 10 SD yang mengikuti lomba.

Sebagai informasi peserta Lomba Cerdas Cermat tingkat SD pada babak penyisihan, sebagai berikut, SD Negeri Dosay, SD Lantera Harapan, SD Inpres Abeale 1, SD IT Insan Cendikia, SD Negeri Inpres Doyo Baru, SD Adven Doyo Baru, SD YPPK Bonaventura, SD YPKP 2 Sentani, SD Inpres Kemiri dan SD Negeri Klebleuw.

Setelah melalui rangkaian perlombaan, dewan juri memutuskan urutan pemenang dengan nilai tertinggi, yaitu, keluar sebagai Juara I SD YPPK Bonaventura dengan nilai 2075, selanjutnya Juara II diraih SD YPKP 2 Sentani dengan nilai 1450, Juara III diraih SD Inpres Abeale 1 Sentani dengan nilai 775 dan Juara IV diraih SD Inpres Lantera Harapan dengan nilai 675. Masing-masing pemenang menerima penghargaan berupa piala, piagam dan uang pembinaan.

Dengan selesainya Kegiatan Lomba Cerdas Cermat tingkat SD di wilayah kerja Koramil 1701-01/Sentani Tahun 2023 diharapkan siswa/i dapat menunjukkan kemampuan terbaik mereka, melatih berfikir kritis, mempererat keakraban dengan sekolah lain, meningkatkan minat belajar siswa, dapat mengukur kemampuan yang dimilikinya dengan menjawab pertanyaan secara cepat dan tepat serta pengalaman berkompetisi untuk menjadi yang terbaik dengan sehat dan sportif. (Redaksi Papua)